

21 de abril de 1961

Visita Burgos el actor Charlton Heston

Burgos.— El conocido actor norteamericano Charlton Heston ha conocido hoy el cariño que le profesan los burgaleses durante una completa jornada que ha dedicado a recorrer los principales recuerdos del Cid Campeador que guarda la ciudad. Charlton Hes-

vincia de Valladolid. El actor, acompañado de su esposa y de su hijo, llegó anoche a Burgos, hospedándose en el hotel El Cid. En las Casas Consistoriales ha sido objeto de un recibimiento oficial por parte del alcalde, Honorato Martín-Cobos, al que acompañaban su esposa e



hija. Su visita prosiguió en la Catedral, donde visitó la tumba del Cid y otras estancias como la capilla del Condestable y el Museo.

También se detuvo en la iglesia de Santa Águeda, en el Solar del Cid —donde se llevó como recuerdo una bolsa con tierra del lugar—

y desde el mirador del Castillo contempló la panorámica de la ciudad. Junto al alcalde, el gobernador civil y el presidente de la Diputación, Charlton Heston y familia asistieron a un almuerzo

en el Mesón de los Infantes, donde se sirvió caldo serrano, entremeses de Castilla, trucha del Arlanzón, cordero lechal y clarete de la tierra. El famoso actor debido a la falta de tiempo, ya que debía viajar a Francia, se quedó sin visitar el Monasterio de San Pedro de Cardeña. Prometió volver a Burgos si la película El Cid se estrena en esta ciudad.



Charlton Heston no ha querido marchar de España sin conocer la patria del Campeador

"A mí -dijo- me gustaría que la película se estrenara en esta ciudad y en tal caso yo prometo mi asistencia"

El estadounidense declaró ayer, después de Burgos, al famoso actor que visitó los principales monumentos y recogió un pedacito de tierra del "Solar del Cid"



ton protagoniza el personaje de Rodrigo Díaz de Vivar, en la película El Cid, cuyo rodaje está punto a de concluir y cuyos exteriores han utilizado escenarios de Peñíscola, Belmonte y pro-